
要望等の記録一覧表
（令和4年2月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

道路維持課

中西　吉日出　奈良市市議会議員

道路側溝蓋の設置について

【要望等の概要】

八条一丁目地内において、清水池南側法面下にある道路側溝については自治会で清掃活
動を行っていますが、ごみ等不法投棄が多発し非常に困っています。側溝に蓋を設置するな
どの対策はできますか。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。
側溝蓋の設置等の対策が可能であれば、自治会から要望書の提出をお願いします。

土地情報等について、土木管理課で確認・調査したところ、水路敷であることが判明したた
め、河川耕地課へ対応を依頼しました。

道路維持課

スで閉鎖されているが、不法投棄によりごみが散乱しています。ごみの処理をお願いしたいの
ですが、土地の管理者を教えてください。

【対応方針等の概要】

森田　一成　奈良市市議会議員

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

ごみの処理について

【要望等の概要】

自治会要望の進捗状況について

【要望等の概要】

五条町地内において、カーブミラーの改善について自治会から昨年要望書を提出していると
思います。現在の進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

要望書提出の有無及び進捗状況について確認します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和4年2月分）

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

佐野　和則　奈良市市議会議員

側溝上の安全対策について

【要望等の概要】

あやめ池南二丁目地内において、私有地の建物が解体され現在は更地となっている土地の
前において、側溝上のコンクリート部に突起物があり、歩行者等が通行する際非常に危険な
状況となっています。早急に現場確認・対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

藤田　幸代　奈良市市議会議員

現場確認したところ、従来から側溝上に設置されていた構造物が解体された時に、部分的に
撤去されず残ったと考えられます。安全確保のため当課職員により、残っていた鉄筋を切断し
ました。

道路維持課

現場確認・調査を行い、対応します。自治会からの要望書の提出については、道路北側の自
治会からお願いします。相談のあった要望箇所の近隣である南側の自治会から説明をしても
らい、できれば両自治会長の連名で要望書を提出してください。

区画線の引き直しについて

【要望等の概要】

あやめ池北一丁目地内において、近鉄あやめ池駅北側の店舗前道路の路面標示が消え、通
行に支障があるので引き直しをお願いします。
自治会から要望書が提出されているかについても、確認をお願いします。

【対応方針等の概要】

奈良市道と私道の管理区域及び要望書の提出の有無について確認します。奈良市の管理区
域であれば、自治会から要望書の提出をお願いします。

道路維持課

道路維持課

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

道路側溝の補修について

【要望等の概要】

道路南側の住民から相談がありましたが、道路を境に自治会が異なっています。自治会から
の要望書の提出に当たり、対応方法を教えてください。

【対応方針等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和4年2月分）

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

道路法面の草刈り及び樹木伐採について

【要望等の概要】

奈保町地内において、道路法面の草刈り及び樹木伐採を毎年行ってもらっていますが、今年
度は未実施です。隣接する緑地側法面は既に公園緑地課で対応してもらいましたが、道路側
法面はいつ頃になりますか。

道路維持課

【対応方針等の概要】

道路側法面については、昨年度施工の際に樹木の成長を遅らせる処置を行ったところ、ある
程度の効果がみられたので、今年度は実施を見送りました。

道路維持課

路線バス運行に伴う交差点内の車線拡幅等について

【要望等の概要】

西登美ヶ丘三丁目地内ほか、奈良阪南田原線において、交差点での渋滞発生により常に５分から１０分
遅延して路線バスが到着するため、スムーズに走行できる対策をしてほしいという相談を受けました。奈
良県警に相談したところ、考えられる対策のうち、交差点の拡幅等については奈良市の所管であると聞
いています。

【対応方針等の概要】

交差点の改良が必要と考えられますが、道路建設課によると用地買収や隣接の協力等も必要
になり難航する見通しであるとのことです。一時的な拡幅のため歩道の植栽撤去や右折レー
ンの設置等、対応を検討していきます。

自治会要望の進捗等について

【要望等の概要】

学園中一丁目地内ほかにおいて、昨年自治会から要望書を提出している要望である
①道路の傾斜の補修　②道路の修繕　③市道の木の伐採について、現在の進捗状況を教え
てください。

【対応方針等の概要】

①現地確認を行いました。令和４年度に対応する予定です。②要望箇所が里道のため土木
管理課で確認し、①と併せて令和４年度に対応する予定です。③土木管理課で確認します。

道路維持課、道路建設課

鍵田　美智子　奈良市市議会議員

八尾　俊宏　奈良市市議会議員・疋田　進一　奈良県県議会議員

樋口　清二郎　奈良市市議会議員



要望等の記録一覧表
（令和4年2月分）

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

住民が補修するのは危険であるため、電話や道路損傷通報システムから通報があれば、市で
対応します。市が管理する道路以外の私道等については、支給制度の対象外です。落書き
の消去については、連絡があれば市で対応するので、材料支給は行いません。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

幹線道路と区画道路の交差点の安全対策について

【要望等の概要】

市管理道路の穴ぼこを、個人で補修しようとする場合、材料は支給してもらえますか。市が管理す
る道路以外では、材料の支給はどのようになりますか。また、地下道の落書き等を消すための材料
の支給は、受けられますか。

【対応方針等の概要】

朝日町二丁目地内ほか、市道西部第86号線及び第288号線において、地元住民から、交差
点では過去に事故が発生したこともあり危険であるため、信号を設置してもらえないかとの相
談がありました。何らかの対策の予定はありますか。また、対応する場合、所管はどこになりま
すか。

道路面の補修について

【要望等の概要】

平松五丁目地内において、個人宅の前面道路でアスファルトが飛散し、振動が発生している
とのことで問合せがありました。現場確認をして状況の報告をお願いします。

【対応方針等の概要】

九里　雄二　奈良市市議会議員

【対応方針等の概要】

対策の予定はありません。また、対応策の内容によって所管は異なります。

道路維持課

現場確認・調査し、対応します。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

幹線道路と区画道路の交差点の安全対策について

【要望等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和4年2月分）

No.12 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

舗装の補修について

【要望等の概要】

北登美ヶ丘六丁目地内において、既に自治会から要望書が提出されていると思うのですが、
舗装補修工事はいつ頃になりますか。

【対応方針等の概要】

要望書提出の有無及び進捗状況について確認します。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

道路側溝の補修について

【要望等の概要】

西登美ヶ丘一丁目地内において、以前道路側溝の補修について相談したが、その後の進捗
状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

土木管理課へ調査依頼中です。
現在の状況について、再度土木管理課で確認します。

道路維持課

森田　一成　奈良市市議会議員

自治会要望書について

【要望等の概要】

五条町地内において、カーブミラーの新設について自治会から要望書が提出されていると聞
きました。確認をお願いします。いつ頃設置できそうですか。

【対応方針等の概要】

道路維持課

要望書提出の有無及び進捗状況について確認します。

伊藤　剛　奈良市市議会議員



要望等の記録一覧表
（令和4年2月分）

No.14 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

中西　吉日出　奈良市市議会議員

路面の湧水について

【要望等の概要】

北袋町地内において、先日から舗装の補修でお願いしている箇所において、路面から湧水が
出ていると住民から問合せがありました。現場確認・対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査します。

道路維持課

岡本　誠至　奈良市市議会議員

街路灯支柱の撤去について

【要望等の概要】

学園緑ヶ丘三丁目地内において、街路灯用に設置されていたと思われる支柱のみが放置さ
れています。照明器具はなく、特に支柱部分の腐食が激しく倒壊する恐れがあるため、撤去し
てもらえませんか。

【対応方針等の概要】

奈良市が管理している支柱ではないので撤去することはできません。

道路維持課

岡本　誠至　奈良市市議会議員

道路及び私有地への進入改善について

【要望等の概要】

学園緑ヶ丘三丁目地内において、前面道路が急勾配でありフェンスがあるため、北側道路へ
の合流時に見通しが悪く危険な状況です。また私有地（住宅）へ進入する際、フェンスが支障
となるので一部撤去することは可能ですか。

【対応方針等の概要】

道路や施設の所管について調査します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和4年2月分）

No.16 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.18 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

要望箇所が私道であるため、市では設置できませんが、私道整備事業補助金交付制度の活
用によるカーブミラーの設置は可能です。

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

階段の水たまりの改善について

【要望等の概要】

【要望等の概要】

法蓮町地内において、カーブミラーの設置が可能か教えてください。

【対応方針等の概要】

西千代ヶ丘一丁目地内において、歩道橋の階段部に水たまりがあり、冬場は凍結して危険な
状況です。通学路となっており、歩行者の安全な通行を確保するため改善をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対応します。

道路維持課

北村　拓哉　奈良市市議会議員

カーブミラーの新設について

街路灯設置希望について

【要望等の概要】

あやめ池南二丁目地内において、マンションと南側私道に段差があり、地元住民が転倒しまし
た。この区間に街路灯を設置することはできますか。

【対応方針等の概要】

設置する場合、自治会からの要望書及びマンション南側私道の土地所有者の同意書が必要
となります。

道路維持課

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員



要望等の記録一覧表
（令和4年2月分）

No.19 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】 都市計画課

柳田　昌孝　奈良市市議会議員

用途地域の変更について

【要望等の概要】

西ノ京駅西側の用途地域変更の要望について、必要な手続きについて教えてください。

【対応方針等の概要】

都市計画の変更の手続きの内容を説明した上で、地元からの要望書の提出をお願いしまし
た。


